

Annulation

Soirée du 100ème du CAS Montana-Vermala

Le comité du CAS Montana-Vermala a décidé ce jour, suite à l'évolution au niveau « pandémique » du Coronavirus, d'annuler la soirée jubilaire du 100ème anniversaire de la fondation de la section Montana-Vermala du Club Alpin Suisse, le 21 mars prochain.

Notre soirée qui devait réunir une centaine de personnes, voire plus, au restaurant de la Bergerie à Crans-Montana, représentait trop de risque au niveau sanitaire pour garantir sa tenue. La distance recommandée de 2 m entre participant ne pouvait pas être assurée et comme le public présent correspond, pour une partie, à la population à risque des personnes de plus de 65 ans, la décision a été prise, ce matin, d'annuler cette soirée et de la reporter à une date plus appropriée cet automne.

Entre temps, la commune de Crans-Montana a publié une interdiction jusqu'à nouvel avis de tous rassemblements, [...], conférences prévus ces prochains jours.

Pour toutes ces raisons et en conformité aux exigences de nos autorités, cette soirée qui devait être avant tout une soirée de rencontre et d'échanges, n'a plus sa raison d'être.

Nous nous réjouissons de vous retrouver toutes et tous, pour marquer d'une pierre blanche ce jubilaire, dans de meilleures circonstances.

Avec nos cordiales salutations

Pour le comité

Xavier Robyr Président